

ABSTRAK

Siti Sarah. 190101070247. *Pengaruh Media Tangram Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Pelajaran Matematika Materi Bangun Datar di Madrasah Ibtidaiyah Siti Mariam Banjarmasin.* Skripsi, Pembimbing Skripsi Siti Shalihah, S.Pd., M.S., pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Pengaruh, Media Tangram, Minat Belajar Siswa, Matematika

Ilmu matematika merupakan ilmu yang abstrak dan konkret sehingga perlu adanya suatu benda yang nyata yang bisa dilihat langsung oleh peserta didik, baik itu berkaitan dengan kehidupan sehari-hari atau media pembelajaran yang sengaja didesain oleh seorang guru untuk digunakan saat pembelajaran. Penggunaan media tangram dapat memudahkan siswa dalam memahami pembelajaran matematika. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui minat belajar siswa pada mata pelajaran matematika materi bangun datar di kelas 2 MI Siti Mariam Banjarmasin dan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media tangram terhadap minat belajar siswa pada pelajaran matematika materi bangun datar di kelas 2 MI Siti Mariam Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif metode eksperimen dan desain penelitian *two group pretest posttest design*. Penelitian dilakukan di MI Siti Mariam Banjarmasin pada tahun pelajaran 2022/2023. Populasi penelitian adalah seluruh kelas 2 MI Siti Mariam Banjarmasin, sampel penelitian adalah kelas 2 B dan Kelas 2 C, dan variabel penelitian terdiri dari variabel bebas yaitu media tangram dan variabel terikat yaitu minat belajar siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, wawancara dan observasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji normalitas, uji homogenitas, dan uji-t.

Hasil penelitian yang ditemukan adalah minat belajar siswa dengan menggunakan media tangram pada pelajaran matematika materi bangun datar di kelas 2 MI Siti Mariam Banjarmasin berada pada kategori sangat berminat dengan persentasi 25%, berminat 21,43%, kurang berminat 35,73%, dan tidak berminat 17,86%. Dan terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan media tangram terhadap minat belajar siswa pada pelajaran matematika materi bangun datar di kelas 2 MI Siti Mariam Banjarmasin.